

7

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Ölhafen anonym – Macht das Bundesmeldegesetz am Hagenweg Pause?

Wir fragen den Senat:

Inwiefern entspricht es nach Kenntnis des Senats den Tatsachen, dass sich auf dem Wagenplatz am Hagenweg zehn Personen dauerhaft zu Wohnzwecken aufhalten, diese dort aber offenbar keiner ordnungsgemäßen Anmeldung nach dem Bundesmeldegesetz nachgekommen sind?

Inwiefern teilt der Senat die Einschätzung, dass das Fehlen eines regulären Pachtvertrags oder einer formellen Hausnummer keine rechtlich tragfähige Begründung für die Aussetzung der allgemeinen Meldepflicht gemäß § 17 Bundesmeldegesetz (BMG) darstellt?

Welche konkreten Schritte haben die zuständigen behördlichen Stellen bisher nach Kenntnis des Senats unternommen, um die Einhaltung der gesetzlichen Meldepflicht auch für Mitglieder der sogenannten „Ölhafen-Initiative“ am Hagenweg sicherzustellen, und welche Konsequenzen hatte die bisherige offensichtliche Nichterfüllung für diesen Personenkreis?

Kerstin Eckardt, Frank Imhoff und Fraktion der CDU